



熱中症や大雨に注意しましょう！

梅雨に入り、日々暑さも増してきたように感じます。熱中症の危険を考えないといけない季節です。学校では対策を十分に行いながら、子どもたちができる限り充実した学校生活を送れるよう努めてまいります。

また、梅雨に入ると、雨の多い季節になります。心配されるのが、豪雨等による増水です。他地域では水が流れる側溝に足を入れ流されておぼれる等の事故が起っています。特に低学年は注意が必要です。学校でも指導をしていきますが、ご家庭でも登下校の安全指導をお願いします。

なお、大雨等により臨時休校や登校時間を変更することがあります。その場合、teturuでお知らせしますので、学校からの連絡をご注視ください。

ひさしぶりの学習参観

6月1日(木)、コロナ禍の中、ずっと中止されてきた学習参観が約4年ぶりに実施されました。

入学してまだ間もない1年生をはじめ、どの学年の子どもたちも熱心に学習に取り組んでいました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、本当にありがとうございました。



体力アップの取組

日頃の子どもの体力増進と新体力テストの実施に向け、自主練習期間という形で、2週間にわたって昼休みに体力アップの取組を行いました。保健体育委員会の子供たちが中心となって運営を行い、先生がサポートしました。子どもたちは自分の課題を克服しようと、楽しみながらも一生懸命に様々な種目に取り組んでいました。



6月の主な行事予定

- 1日(木) 学習参観 5校時
 - 2日(金) 委員会活動
 - 8日(木) 社会見学(5年)
 - 9日(金) クラブ活動
 - 12日(月) プール清掃(6年)
環境局出前授業(4年)
 - 13日(火) 社会見学(4年)
農家交流授業(5年)
たてわり大なわ週間(~19日)
 - 16日(金) クラブ活動
 - 17日(土) PTA ドッジビー大会
 - 19日(月) 思春期教室(4年)
 - 20日(火) プール開き
思春期教室(5年)
 - 23日(金) 環境アクティブラーニング(4年)
 - 30日(金) 代表委員会
- ※フッ化物洗口
13日、20日、27日 2・4・5年
15日、22日、29日 3・6年

水泳学習が始まります

6月20日(火)より水泳学習が始まります。楽しみにしている子どもたちも多いと思います。しかし、水泳学習は安全面への配慮を怠ると重大な事故にもつながりかねません。私たち職員も事前の話し合いを十分に行い、危機管理への対応策を練った上で実施いたします。

子どもたちには、まずは水に慣れるところから始め、少しずつ泳ぎの指導などを行っていく予定です。保護者の皆様には、お子様の体調管理や水着の準備など大変ご迷惑をおかけいたしますが、子ども達にとって安全で楽しい水泳学習となるよう、どうかご協力をよろしくお願いいたします。